

# DIARIO OCCIDENTE

✉ ¡SUSCRÍBETE A NUESTRO BOLETÍN DE NOTICIAS!

Cali, marzo 28 de 2019.

Buscar    

TEMAS DESTACADOS: [Graffiti](#) | [Posgrados](#) | [Edictos y Avisos de ley](#) | [Directorio de Abogados](#) | [Versión PDF 2019](#)

Siguen problemas de orden público

## No hay acuerdo con los indígenas, le contamos cómo van los diálogos



CAUCA

Miércoles 27 de Marzo, 2019

Mientras el gobierno nacional y las comunidades indígenas del Cauca buscaban salidas a la crisis generada ayer por la retención de un soldado y la petición de los nativos de cambiar el sitio de negociaciones varios problemas de orden público se presentaron en este departamento.

En El Bordo- Patía, accionaron cargas explosivas en la Panamericana y un vehículo de la Compañía Energética de Occidente fue atacado con arma de fuego.

Así mismo, en la vía alterna a la Panamericana un conductor de un camión resultó herido cuando le arrojaron una papa bomba .

Los indígenas entregaron ayer al soldado retenido a una comisión de la Defensoría del Pueblo y rechazaron el anuncio de la Ministra del Interior, Nancy Gutiérrez de que se trató de un secuestro.

**II Feria de Franquicias**  
 ¡Invierta en su propio negocio!  
 Adquiera una franquicia

**Entrada Gratuita**

Fecha: 28 de marzo  
 Lugar: Biblioteca Departamental de Cali  
 Hora: 8:00 am a 5:00 pm

Conferencias, muestra comercial y rueda de negocios

Más información: 883 11 11 ext. 100



### DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS COMENTADO

LO MÁS RECIENTE



[Horóscopo: conozca su amuleto para atraer la suerte y librarse de malas energías](#)



[Vea cómo le ha ido a las patinetas en Cali](#)



[Ritter, el as de la U para dar la pelea en Palmira](#)



[Drogas sintéticas: amenaza en estratos medios y altos](#)



[¿Qué pasó con la mujer que golpeó a dos guardas? Véalo aquí](#)

**"La primera vez que me engañes, será culpa tuya; la segunda vez, la culpa será mía."**

Proverbio árabe

PUBLICIDAD

La Ministra rechazó la petición de los indígenas de trasladar la mesa de diálogo hasta El Pital, al indicar que no irán a puntos de bloqueos.

En Bogotá, el presidente Iván Duque recibió anoche a una comisión de congresistas para hablar del bloqueo.

### Reclamos

Los indígenas han presentado al gobierno nacional una serie de peticiones que vienen haciendo de tiempo atrás y que tienen que ver con territorio, democracia, justicia, seguridad y paz.

Una de las solicitudes tiene que ver con la compra de 42 mil hectáreas de tierra para sus actividades agrícolas, pero el gobierno ha manifestado que sólo puede comprometerse con 1.500 hectáreas con recursos del Plan Nacional de Desarrollo.

Según lo ha manifestado la Ministra del Interior, Nancy Patricia Gutiérrez, ha dicho que “hay compromisos en salud, educación, a nivel cultural”.

Además, existen peticiones como detener el proceso de modernización del Mintic, el desmonte del Esmad y del servicio militar obligatorio y la reducción del presupuesto para la guerra.

Otras peticiones tienen que ver con que sean reconocidos como autoridades ambientales.

### ¿Debe Más De \$5,000

Cancele pagando hasta 5C menos y a cuotas ¡Conóce

Facebook

Twitter

Messenger

WhatsApp

## OTRAS NOTICIAS



### Crece tensión en el Cauca, Panamericana sigue...

Al término de la quinta sesión de la mesa de diálogo entre el Gobierno...



### Avanzan diálogos

El gobierno nacional y los indígenas del Cauca instalaron este viernes la...



### No hay acuerdo a la vista para desbloquear la Panamericana

Tras la reunión que se adelantó ayer entre la ministra del interior, Nancy...



### No hubo encuentro en Cauca

El encuentro que tenían previsto para este miércoles los delegados del...



### “Minga” amenaza a otras regiones

Los bloqueos que tienen incomunicados al sur del país...



### Duque exige desbloqueo de vías para dialogar con...

Durante el encuentro que sostuvo ayer con los gobernadores del Cauca...